
Très bonne question, c’est

important de réfléchir à

ça, je pense que me sentir

comprise, avoir des amis

qui ont une vision de la vie

similaire, me sentir libre

et faire l'expérience de

choses improbables dans

la vie, c’est le détonateur

du bonheur pour moi.

Marie 26 ans Paris
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